

A un día de comenzar la cuarentena total en las comunas de La Cruz y La Calera, esta última se mantiene como la tercera ciudad de la región con la mayor cantidad de casos activos de Covid-19 con un total de 112 según el último informe epidemiológico del Ministerio de Salud.

Asimismo, según el reporte del **Seremi de Salud(s) Jaime Jamett** del domingo 26 de julio, la comuna calerana fue también la tercera en cuanto a la cantidad de nuevos contagios con 14, sólo superada por Valparaíso y Viña del Mar con 26 y 16 contagios respectivamente.

Anuncio Patrocinado

En este sentido, el secretario de Estado valoró el ingreso de la comuna al paso de cuarentena total, ya que contribuirá a disminuir la movilidad y el tránsito de personas en las calles, que fue considerado alarmante por parte de los fiscalizadores que fueron testigos presenciales de las filas en los comercios del centro de la ciudad. **"Parecía Navidad"**, habrían explicado al seremi la cantidad de personas que pueden verse a diarios en las calles céntricas de La Calera.

Según el informe del seremi **Jamett** en los casos nuevos registrados hasta el sábado 25, siguiendo a La Calera se encuentra Quillota con 12 casos, Nogales y La Cruz con 4 casos cada uno y finalmente Hijuelas con sólo 2 nuevos contagios.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



y tú, ¿qué opinas?